

IPC logra nuevo máximo histórico (El Financiero 23/03/10)

IPC logra nuevo máximo histórico (El Financiero 23/03/10) Clara Zepeda Hurtado Martes, 23 de marzo de 2010 BMV cierra en 33 mil 142.02 puntos. Bolsa Mexicana, dentro del Top Ten de los mercados más rentables. Gana Wall Street, pese a las nuevas dudas sobre el rescate de Grecia. - La BMV, en su máximo histórico La tendencia al alza que la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) ha mantenido durante las últimas cinco jornadas desembocó en que ayer el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) llegara a un nuevo máximo histórico, tras subir 0.36 por ciento hasta los 33 mil 142.02 puntos. Luego de acumular cinco sesiones consecutivas con ganancias, un avance de 1.73 por ciento, el IPC se anotó su segundo récord en el año, con lo que superó el máximo anterior alcanzado el 7 de enero de 33 mil 64.57 enteros. Según estadísticas de la BMV, las acciones de Mexichem, Bolsa Mexicana, Bimbo, Inbursa, Grupo Carso, Kimber y Alfa apoyan en lo que va del año al IPC, registrando retornos entre un rango de 35 a 15 por ciento. El mercado accionario mexicano, representado principalmente por el IPC, se ubica entre los que registran un mejor desempeño en 2010. Si se consideran las principales bolsas de valores del mundo y de la región, el IPC sube 7.0 por ciento en 2010, medido en dólares, y 3.18 por ciento en moneda local, superado por Indonesia que avanza 12.1 por ciento. Colombia lidera la región de América Latina con un alza de 10.1 por ciento. Tailandia, Rusia, Budapest, Suecia, México, Egipto, Dinamarca y Malasia completan el top diez de rentabilidad en 2010. El Dow Jones avanza 3.0 por ciento, el Bovespa de Brasil retrocede 2.7 por ciento y China cede 7.9 por ciento en el año. El múltiplo precio/utilidad (adelantado 12 meses) del mercado accionario mexicano se ubica en 15.60 veces, 21 por ciento por arriba de su promedio de los últimos cinco años; es decir, se encarece el mercado, explicó Arturo Espinosa, director de Servicios de Análisis de Santander. "De hecho, la valuación actual es similar al múltiplo promedio de 2007, que fue de 15.32 veces, cuando los mercados se vieron impulsados por el boom de crédito a nivel global." En tanto, el peso logró no sólo revertir su caída inicial, sino cerrar con un alza moderada en medio de una trayectoria alcista que al cierre lo colocó en las 12.5485 unidades por dólar spot. Tras el anuncio de la colocación sindicada del gobierno federal, el optimismo de los mercados accionarios y un debilitamiento del dólar, la moneda mexicana avanzó 0.16 por ciento, equivalente a 2.05 centavos respecto al cierre previo. Dudas sobre Grecia La jornada de ayer estuvo marcada por la aprobación de la reforma sanitaria en EU -que puso en el foco de los inversionistas al sector farmacéutico- y las nuevas dudas en torno al rescate de Grecia. Tras los recortes iniciales, las alzas volvieron a imponerse. Así, el Dow Jones ganó 0.41 por ciento a diez mil 785 puntos. El S&P 500 y el Nasdaq avanzaron 0.51 y 0.88 por ciento, respectivamente. El crudo ligero estadounidense para entrega en abril, contrato que expiró este lunes, avanzó 57 centavos, para cerrar a 81.25 dólares por barril. La mezcla mexicana cerró en 72.21 dólares por barril.